

Der Vorsitzende lässt über die Niederschrift über die Sitzung des Wahlausschusses zur Feststellung des Wahlergebnisses und der Zuteilung der Sitze für die Wahl der Vertretung der Stadt Lohmar abstimmen.

Aufgrund der Stimmengleichheit im Wahlbezirk 14 (Höffen) zwischen den Kandidaten Herrn Achim Pfitzner (CDU) und Frau Irmhild Schaffrin (GRÜNE) ist ein Losentscheid durch den Wahlleiter, Herrn Brügge, notwendig.

Herr Brügge zieht ein Los mit der Aufschrift „Irmhild Schaffrin (GRÜNE)“.

Es wird einstimmig (Ja: 11) das Ergebnis der Wahl der Vertretung der Stadt Lohmar beschlossen.